

Le Courrier Picard **CLERMONT** août 2005



Cette semaine, c'est judo !

Les stages sportifs proposés par la Ville ont la cote cet été, avec quelque 250 enfants inscrits jusqu'à la fin du mois d'août. Cette semaine, jusqu'à vendredi, 18 enfants, âgés de 8 à 11 ans, s'initient au judo, salle Louis-Samson, sous la houlette de leur professeur, Rachid Khelifa. À

ses côtés, pour les encadrer, deux éducateurs sportifs employés par la mairie, Mohammed El Ouasti et Audrey Spayment. Deux jeunes gens motivés qu'on retrouve dans d'autres stages sportifs (tae-kwondo, handball, natation, expression corporelle...).

« Avec des activités comme ça, confie Mohammed, les enfants sont au lit à 20 heures ! »

► Si l'on pense que tous les contes de fée se déroulent dans un pays lointain et inconnu, Caroline Deguy et son équipe d'animation ont démontré le contraire au cours du centre de loisirs «maternel» qui s'est déroulé en juillet. En effet, fées, sorcières et autres personnages mythiques s'étaient installés à l'hôtel de ville, à la tour des Gloriettes et autres bâtiments historiques clermontois. Il ne restait plus aux enfants qu'à leur rendre visite et de découvrir par la même occasion la richesse du patrimoine de la cité. Les visites ne s'arrêtaient pas là, car pour dénouer certaines énigmes, les 44 enfants ayant fréquenté le centre en juillet sont allés au château de Pierrefonds et dans le parc du château de Chantilly. Revenus de ces voyages à travers le temps, les animatrices et enfants décidaient d'en retracer l'existence : c'est ainsi qu'un château médiéval se dressait sous le préau de l'école Belle Assise, les enfants se paraient de costumes, créaient leurs blasons. Transformés en véritables chevaliers et dames, les enfants accueillaient leurs parents, vendredi 29 juillet, pour une visite du château. Moment également d'évoquer avec eux les bons moments passés au cours du séjour.



Le bonhomme Picard du mercredi 10 août 2005